

## Erste Mitgliederversammlung

Nach der Gründung der Grünliberalen Ortspartei Rickenbach im Sommer 2021 geht es aktuell darum, Interessenten anzusprechen und für die Partei oder sogar ein Amt zu gewinnen. Aus diesem Grund lud die Parteileitung zu einer offenen Vorstandssitzung ein, an der alle Interessenten teilnehmen durften. Und so traf sich eine ansehnliche Gruppe am 11. November in der Schütli. In der Begrüssung durch Ortspräsident Luca Bachmann wurden bereits erste Informationen zur Organisation der GLP vermittelt. So erfuhren die Teilnehmer von der Dachgruppe GLP Winterthur Land, welche die Ortsparteien vor allem administrativ unterstützt, so dass sich diese auf die politische Arbeit konzentrieren können. Anschliessend erläuterte Sekretär Christian Büchi, wie die Kommunalwahlen vom März 2022 ablaufen werden und welche Eigenschaften und Voraussetzungen KandidatInnen mitbringen sollten. Zum Schluss der Versammlung wurden mögliche Projekte und Handlungsfelder der GLP in der Gemeinde identifiziert. Neben Experten-Vorträgen zur Fotovoltaik und nachhaltigen Heizungen kam dabei die Möglichkeit eines Polit-Brunchs oder -Apéro zur Sprache, der jeweils vor Abstimmungen durchgeführt werden könnte. Auch möchte die GLP aktiv das politische Geschehen im Dorf mitgestalten.

Wir sind offen für Personen, welche sich eine Kandidatur für politische Ämter vorstellen könnten. Die GLP bietet professionelle Unterstützung rund um die Wahlen an. Melde Dich / melden Sie sich einfach unter [rickenbach@grunliberale.ch](mailto:rickenbach@grunliberale.ch) – wir freuen uns auf jegliche Rückmeldung. Weitere Informationen sind auf [www.rickenbach.grunliberale.ch](http://www.rickenbach.grunliberale.ch) zu finden.

Christian Büchi, Sekretariat GLP Rickenbach